
 

 

平成平成平成平成２６２６２６２６年年年年度度度度第第第第１１１１回回回回議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会（（（（市民市民市民市民とととと議会議会議会議会のつどいのつどいのつどいのつどい））））実施報告書実施報告書実施報告書実施報告書    

開 催 日 時 平成２６年５月２５日（日） ９時３０分 ～ １１時１０分 

開 催 場 所 アスピアやましろ 視聴覚・研修室 

担 当 議 員 

班代表者 中野 重髙 

司 会 者 尾﨑 輝雄 

報 告 者 高岡 伸行 

記 録 者 曽我千代子  

班    員 
（上記以外） 

長岡 一夫、兎本 尚之 

参 加 人 数 １０人 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

Ｑ：議員は、地域を歩くときには、どこの箇所の補修が必要か等考えて歩

いてくれているのか？ 

Ａ：気をつけて歩いてはいるが、補修などの市への要望は、地域長さんや

区長さんの仕事で、議員が言うより地域からあげてもらう方が通りやす

い。議員は、市全体の事を考えるのが仕事だし、合併して地域も広くな

ったので、対応しきれない。 

 

Ｑ：市議は、今の市の状態に満足しているのか？ 

Ａ：新旧の住民をどのように繋げていくのかが課題であると思っている。

また、企業誘致などで市の活性化を図るべきだと思う。 

 

Ｑ：今日はＬＰガス事業者の理事長として参加している。上狛小学校や棚

倉小学校など防災拠点になっているが、災害時には電気やガスは使えな

くＬＰガスしか対応できないのに、そういう設備がない。協会として木

津川市と防災協定を結んでいるので、コンロや炊飯器など準備はしてい

るが足りない。議員として認識しているのか？今回、議会に対して要望

書を出す。 

Ａ：要望書を見せていただいて、それぞれの立場で判断したい。 

 

Ｑ：山城町内における下水道の敷設工事の進捗状況についてどの程度進ん

でいるのか知りたい。 

Ａ：整備率は８４％で、事業認可面積１９７．７ヘクタール、整備面積１

６６．１ヘクタールである。 

 

Ｑ：本管敷設完了済の地域で、各家庭敷地内への引き込み申請済みと申請

していない家庭の割合は？ 

Ａ：水洗化率 ７８．３％、処理人口６，６５８人、水洗化人口５，２１

０人である。 

 



 

 

 

 

 上記のとおり、報告します。 

 

平成２６年 ６月 １１日 

 

木津川市議会議長  西岡  努  様 

 

           平成２６年度第１回議会報告会  

 

 第５班 代表者  中野 重髙 ㊞ 

Ｑ：計画において、全地域で本管敷設完了する時期はいつ頃か？ 

Ａ：市街化地域の完成を平成３０年度に予定している。ただし、国の補助

金が東日本大震災復興等の為に減額され、完成が遅れる見込み。 

 

Ｑ：山城支所旧庁舎解体に伴う空き敷地の活用について聞きたい。国道２

４号東側駐車場も含めて再活用の計画はあるのか？ 

Ａ：旧山城支所および旧福祉センター跡地については、支所別館および来

客駐車場として整備し活用される。東側駐車場については、現在その一

部を支所職員駐車場として利用しているが、今後の利用については、市

有財産利活用推進検討委員会で、その処分を含め検討される。 

 

Ｑ：着工時期・完成時期はいつ頃か？ 

Ａ：支所別館については、６月上旬に着工し、来年１月末頃完成予定と聞

いている。 

 

Ｑ：椿井大塚山古墳遺跡の頂上へ上がる坂道の危険防護策について聞きた

い。 

国の史跡指定も受け観光客も多く訪れる場所だが上り下りの階段が

急傾斜で危険である。要望書も出しているので議会としても早期実現に

協力して欲しい。 

Ａ：見学者の安全を考え、迂回路を検討されている。迂回路の設置に合わ

せて見学者への周知と、現在利用している階段の登り口に進入禁止など

の看板を設置して、利用者の安全確保に努めたいとのことである。 

 

Ｑ：ＪＲ棚倉駅付近に駐在所が欲しい。議会はどう思っているか？ 

Ａ：要望などがあったので、府会議員にも繋げてはいる。 

そ の 他 

特 記 事 項 

定数削減等について、今後、議会で議論されていく現状を報告した。 


